

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Exposición por los 20 años del Parque Tantauco y el Bicentenario de Chiloé recorrerá la provincia

Pág. : 9

Cm2: 582,3

VPE: \$ 367.415

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

Exposición por los 20 años del Parque Tantauco y el Bicentenario de Chiloé recorrerá la provincia

Con el objetivo de acercar la conservación, la historia y el patrimonio natural a la comunidad, el Parque Tantauco iniciará una exposición itinerante conmemorativa por sus 20 años de trayectoria, la cual recorrerá todas las comunas de la provincia de Chiloé durante los próximos meses.



La muestra propone un recorrido educativo y visual que da cuenta del trabajo de conservación ecosistémica desarrollado por el Parque Tantauco, uno de los proyectos de conservación privada más relevantes del país, destacando la protección de bosques nativos, turberas, humedales y especies emblemáticas del archipiélago. Asimismo, se releva el rol de la Fundación Parque Tantauco en la implementación de programas de educación ambiental, investigación científica, turismo de intereses especiales y vinculación comunitaria, orientados a promover una relación armónica entre las personas y la naturaleza.

En el marco del Bicentenario de Chiloé, la exposición incorpora un módulo especial dedicado a la

historia del archipiélago, donde se presentan personajes, hitos y procesos históricos relevantes que han marcado la identidad cultural y territorial de Chiloé, fortaleciendo el vínculo entre patrimonio natural y cultural.

Finalmente, la muestra contempla un espacio dedicado a los **“5 Pequeños gigantes del Parque Tantauco”**, el Zorro Chilote, el Gato Guiña, el Pudú, el Monito del Monte y la Ranita de Darwin; especies emblemáticas que representan la riqueza biológica del parque, junto con un apartado sobre la flora presente en la isla, poniendo en valor la diversidad y singularidad de los ecosistemas chilotas.

Esta exposición itinerante busca ser un espacio abierto, gratuito y de encuentro comunitario, orientado a estudiantes, familias y público general, promoviendo la reflexión sobre la importancia

de conservar el patrimonio natural y cultural de Chiloé para las futuras generaciones.

La muestra estará hasta el 26 de febrero en la Plaza de Armas de Castro, para seguir rumbo a la Plaza de Ancud y luego recorrer todas las comunas del Archipiélago. Los fechas y lugares específicos de la exposición en cada comuna serán informados oportunamente a través de los canales oficiales del Parque Tantauco y las municipalidades correspondientes.

“Conmemorar el Bicentenario de Chiloé desde una perspectiva ambiental es la propuesta de la nueva exposición itinerante del Parque Tantauco, que en sus 20 años de trayectoria reafirma su compromiso con la conservación de la mayor área protegida del Archipiélago e invita a todos sus habitantes a conocer, querer, cuidar y admirar el patrimonio natural que hace de Chiloé un lugar tan excepcional.”



I. Municipalidad de Dalcahue

DALCAHUE el  de Chiloé

DALCAHUE AYUDA

Desde la comuna de Dalcahue nos unimos en apoyo a las familias damnificadas por el megaincendio ocurrido en Penco-Lirquén. Invitamos a la comunidad a colaborar con ayuda solidaria para quienes hoy más lo necesitan.

Lugar de acopio: Escuela Básica
desde las 10:00 hasta las 17:00 horas

Se recibe ayuda consistente en:

- Agua
- Lágrimas artificiales
- Alimentos no perecibles
- Café, azúcar y té
- Papel higiénico (confort)
- Pañales
- Leche en tarro para niños
- Ropa interior **nueva**

